

asa abierta al tiempo

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA



Foto de: Julio Villanueva

# ARQUITECTURA

*logra la acreditación del COMAE*

Sara Escalona Diseño de la Comunicación Gráfica

**E**l programa de la Licenciatura en Arquitectura de la UAM-X fue certificado por el Consejo Mexicano de Acreditación de Enseñanza de la Arquitectura A. C. (COMAEA) por cumplir con los requisitos de calidad educativa, como Plan de estudios, docentes, alumnos, métodos e instrumentos para evaluar el aprendizaje, servicios institucionales para el aprendizaje de los estudiantes, infraestructura y equipamiento de apoyo al desarrollo del programa, líneas y actividades de investigación para la impartición del programa, vinculación, normatividad, conducción académica-administrativa, proceso de planeación y evaluación, gestión administrativa y funcionamiento. Por ello, nuestra comunidad se congratula.

Esto contribuye a un eficiente proceso de enseñanza aprendizaje y a la formación de profesionales de buena calidad. Obteniendo además los siguientes beneficios: La retroalimentación, la validación de procesos y la mejora continua. La acreditación de un programa educativo constituye una garantía pública de que hay calidad en su quehacer académico igual o superior al mínimo establecido.

Así mismo, los alumnos tienen la seguridad de que egresarán de un programa de calidad y que en un futuro representará mayores oportunidades laborales.

El arquitecto Cuauhtémoc Vega Memije, presidente del COMAEA, que cuenta con el reconocimiento del Consejo para la Acreditación de la Educación Superior, A. C. (COPAES), en presencia del Rector General José Lema Labadie entregó la constancia, con vigencia hasta el año 2014, al doctor Cuauhtémoc Pérez Llanas, rector de la Unidad Xochimilco y al maestro Juan Manuel Everardo Carballo Cruz, director de CyAD. Esta acreditación es válida por cinco años; durante los dos primeros años deberemos demostrar avances sustantivos en las recomendaciones del comité evaluador. Y a los cinco años se tendrá que realizar el mismo proceso para obtener la reacreditación.

Actualmente, 80% de los programas de la UAM-X, se encuentran acreditados.

Éste es un logro que involucra a toda la comunidad universitaria: alumnos, profesores, personal administrativo, autoridades y egresados. Por lo tanto la acreditación del programa de la Licenciatura de Arquitectura es una celebración institucional.